

**ASUNTO: PROPUESTA DE COLABORACIÓN
INCENDIO DE GRAN CANARIA**

Estimado compañero:

Por considerarlo de tu interés, te informamos que, con relación al incendio forestal declarado el pasado sábado en la cumbre de Gran Canaria, nos hemos dirigido a las instituciones autonómica e insular, así como a los Ayuntamientos afectados, para expresar nuestra consternación, tristeza y preocupación por los graves sucesos acaecidos, y les hemos realizado un ofrecimiento para colaborar con dichas corporaciones en cuantas acciones sean necesarias en el restablecimiento de las condiciones de seguridad y estabilidad de los inmuebles que pudieran haber sido alcanzados por el fuego, así como de cuantas labores de diagnóstico, asesoramiento y ayuda técnica precisen de nuestra institución colegial y nuestro colectivo profesional para alcanzar el restablecimiento de la normalidad en la zona.

Si quieres participar de forma voluntaria en esta iniciativa colegial, por favor haznos saber tu interés en colaborar, comunicándote a través de la dirección de correo electrónico secretaria@arquitectosgrancanaria.es al objeto de generar una lista de posibles voluntarios por si desde las administraciones nos requieren la colaboración ofrecida por nuestro colegio profesional.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo.

Junta de Gobierno
Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria

